

Didier GOGUENHEIM → Directeur Général ISEN-Méditerranée

- 20 ans n'est pas un anniversaire comme les autres ...

- notre naissance, enfance, notre adolescence et sommes au milieu de notre jeunesse, nos fondations sont solides , nous avons aujourd'hui la maturité de l'âge adulte mais encore l'audace de la jeunesse (centrer sur des projets de développement et d'avenir pour l'école et plus largement pour l'ISEN Méditerranée)

- un monde/environnement en pleine mutation avec des défis chaque jour nouveaux à relever où l'enseignement supérieur lui connaît des bouleversements profonds (lien Wauquier : sur un marché fortement concurrentiel ayant entraîné une normalisation des processus (LMD), classement Shanghai, génération Y, regroupement, synergies, double-diplômes, international, crédits d'échange européens ECTS, ouverture des profils, individualisation des parcours...)

- L'ISEN-Toulon et le groupe ISEN sont aujourd'hui prêts à pour répondre à ces challenges...

- grands chantiers d'avenir, mis en œuvre dans le cadre d'un plan stratégique voté par le CA en juin

- notre capacité à créer des regroupements et des synergies... (fusion, collaboration, double diplôme.eux pour preuve, nos étudiants qui partagent une dernière année de master avec 4 autres écoles de la région, la construction d'Master spécialisé avec le CIN St Mandrier sur les Télécommunications Maritimes, ou encore nos projets de rapprochement/collaboration en particulier avec de grandes écoles de commerce et de management pour développer des profils communs et des doubles diplômes

- autre point le déploiement de la marque ISEN à l'international... avec ISEN-Fès et des collaborations en cours de développement pour accueillir des étudiants chinois dans nos différents cycles d'étude

- notre capacité à répondre aux attentes de génération Y et l'adaptation de notre pédagogie pour répondre aux défis posés par les "nouveaux" étudiants, leurs nouvelles aptitudes et leurs nouveaux comportements... Le plan ISEN 2012 avec l'ouverture des profils en entrée comme en sortie, la refonte de nos enseignements, la création des majeures (cycles de spécialisation de dernière année avec des parcours individualisables et Cycle Informatique et Réseau dès la première année, la mise en place des contrats de professionnalisation en 5<sup>ème</sup> année...

- développement d'interactions avec le monde institutionnel et les acteurs économiques de la région avec un plan de relance de nos conventions et autres partenariats, une présence beaucoup plus accrue dans les dispositifs d'innovation régionale... et une recherche boostée...

- La recherche, bien sûr, essentielle, une des forces de nos écoles du groupe, développée depuis pratiquement les débuts de l'ISEN-Toulon et qui RESTE notre atout maître pour l'avenir...
- Conclusion : former ici et aujourd'hui les ingénieurs qui réinventeront le monde de demain.